

Grußtelegramm
an den V. Parteitag der Partei der Arbeit der Schweiz

An das Zentralkomitee der Partei der Arbeit der Schweiz, Zürich

Wir senden dem V. Parteitag der Partei der Arbeit der Schweiz brüderliche Grüße und wünschen Euch vollen Erfolg in Einem Kampf für die Interessen des Schweizer Volkes und die Erhaltung des Friedens. Wir sind mit Euch verbunden im großen Weltlager des Friedens, an dessen Spitze die ruhmreiche Sowjetunion und der große Stalin stehen.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 31. Mai 1952